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Instruction manual – English 
 
SAFETY INSTRUCTIONS 
Before use make sure to read all of the below instructions in order to avoid injury or damage, and to get the 
best results from the appliance. Make sure to keep this manual in a safe place. If you give or transfer this 
appliance to someone else make sure to also include this manual. 
In case of damage caused by user failing to follow the instructions in this manual the warranty will be void. The 
manufacturer/importer accepts no liability for damages caused by failure to follow the manual, a negligent use 
or use not in accordance with the requirements of this manual. 
1. This appliance can be used by children aged from 8 years and above and persons with reduced physical, 

sensory or mental capabilities or lack of experience and knowledge if they have been given supervision or 
instruction concerning use of the appliance in a safe way and understand the hazards involved. 

2. Children shall not play with the appliance. 
3. Cleaning and user maintenance shall not be made by children unless they are older than 8 and supervised. 
4. Keep the appliance and its cord out of reach of children less than 8 years. 
5. If the supply cord is damaged, it must be replaced by the manufacturer, its service agent or similarly 

qualified persons in order to avoid a hazard. 
6. This appliance is not intended to be operated by means of an external timer or separate remote-control 

system.                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                    
7. This appliance is intended to be used in household and similar applications such as: staff kitchen areas in 

shops, offices and other working environments; farm houses; by clients in hotels, motels and other 
residential type environments; bed and breakfast type environments. 

8. Before inserting the plug into the mains socket, please check that the voltage and frequency comply with 
the specifications on the rating label. 

9. Disconnect the mains plug from the socket when the appliance is not in use and before cleaning. 
10. Always plug the appliance into an earthed plug socket. 
11. Ensure that the mains cable is not hung over sharp edges and keep it away from hot objects and open 

flames. 
12. Do not immerse the appliance or the mains plug in water or other liquids. There is danger to life due to 

electric shock! 
13. To remove the plug from the plug socket, pull the plug. Do not pull the power cord. 
14. Do not touch the appliance if it falls into water. Remove the plug from its socket, turn off the appliance and 

send it to an authorized service center for repair.  
15. Do not plug or unplug the appliance from the electrical outlet with a wet hand. 
16. Never attempt to open the housing of the appliance, or to repair the appliance yourself. This could cause 

electric shock. 
17. Never leave the appliance unattended during use. 
18. This appliance is not designed for commercial use. 
19. Do not use the appliance for other than intended use. 
20. Do not wind the cord around the appliance and do not bend it. 
21. Place the appliance on a stable, level surface from which it cannot fall off. 

22.  Caution, hot surface. 
WARNING!! Please do not touch surface while in use. The temperature of accessible surfaces may be high 
when the appliance is operating. 

23. Regarding the instructions for cleaning, please refer to the below paragraph of the manual. 
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1. Hotplate 
2. Indicator light 
3. Adjustable temperature control knob 
4. Handles 
 

 
Assembly: Attach the two handles onto the two sides of the appliance. Fix with the four screws provided with 
the handles. See above picture. 
 
HOW TO USE YOUR HOT PLATE  
Before using your hot plate for the first time, turn the hot plate to the highest setting (MAX) for 3 to 5 minutes. 
This should be done when there is no cooking utensil on the hot plate. 
1. Put the hotplate on a flat, dry and heat resistant surface.  
2. Turn temperature control dial to “OFF”. 
3. Put the plug into power outlet.  
4. Turn temperature control dial to “MAX”; the appliance begins to work.  
5. You can also adjust the control dial to your desired setting during cooking. The indication light at the front 

of appliance will turn off when the hot plate reaches the temperature. 
6. The heating element will begin to heat immediately. Do not touch while in use, the metal surfaces will 

become hot.  
7. When not in use, unplug the power cord from the wall outlet and allow it to cool down completely.  
 
CAUTION  
Do not use pans that are unstable and easily tipped. Use flat-bottom pans to ensure full contact with the 
hotplate for maximum heat efficiency. 
For long-life performance, avoid dropping any items onto the hotplate. 
When using this hotplate for the first time, there will be some smoke, this is normal and safe. 
Use only stainless steel, aluminium and ceramic containers. Do not use glass containers! 
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HOW TO CARE FOR YOUR HOTPLATE 
Always unplug unit and allow to cool down before cleaning. Never immerse in water.  
Clean the hotplate with a soft, damp cloth or a non-abrasive cleaner. Wipe dry. 
 
TECHNICAL DATA 
Operating voltage:   220-240V ~ 50-60Hz 
Power:    1500W 
 

The crossed out wheelie bin symbol means that this product shall not be disposed of with normal 
household waste. Electronic and Electrical Equipment not included in the selective sorting process 
are potentially dangerous for the environment and human health due to the presence of hazardous 
substances. Please dispose of responsibly at an approved waste or recycling facility. 
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ERP information (EN) 
 
Supplier:      Emerio B.V. 

Oudeweg 115 
2031 CC Haarlem 
The Netherlands 

 
Declare that the product detailed below: 

Information for domestic electric hobs 

 Symbol Value Unit 

Model identification — HP-116026.5  

Type of hob — Electric  

Number of cooking zones and/or areas — 1   

Heating technology (induction cooking zones and cooking 
areas, radiant cooking zones, solid plates) 

— 
Electricity, 
inducted 
magnetic field 

 

For circular cooking zones or area: diameter of usefull 
surface area per electric heated cooking zone, round to the 
nearest 5 mm 

Ø  185 mm 

For non-circular cooking zones or areas: length and width 
of usefull surface area per electric heated cooking zone or 
area, round to the nearest 5 mm 

L, W — mm 

Energy consumption per cooking zone or area calculated 
per kg 

ECelectric cooking 193,6 Wh/kg 

Energy consumption for the hob calculated per kg ECelectric hob 193,6 Wh/kg 

 
Satisfies the requirement of the Council Directives: 
 
COMMISSION REGULATION (EU) No 66/2014 of 14 January 2014 and Amending COMMISSION REGULATION 
(EU) 2016/2282 implementing Directive 2009/125/EC of the European Parliament and of the Council with 
regard to ecodesign requirements for domestic ovens, hobs and range hoods 
 
 
Test specification: 
Standard: (EC) No 66/2014;  
                   EN 60350-2:2013+A11:2014 
 
 
Regarding information for consumers on how to install, use and maintain the product, WEEE information and 
information relevant to users in order to reduce total environmental impact (e.g. energy use) of the cooking 
process, please check the instruction manual provided with packaging. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

- 5 - 

Bedienungsanleitung – German 
 
SICHERHEITSHINWEISE 
Lesen Sie vor dem Gebrauch unbedingt die nachfolgenden Anleitungen, um Verletzungen oder Beschädigungen 
zu vermeiden und das beste Ergebnis mit dem Gerät zu erzielen. Bewahren Sie diese Bedienungsanleitung an 
einem sicheren Ort auf. Wenn Sie dieses Gerät an eine andere Person weitergeben, stellen Sie sicher, dass Sie 
auch diese Bedienungsanleitung aushändigen. 
Im Falle von Beschädigungen, die durch die Missachtung der Anleitungen in dieser Bedienungsanleitung 
verursacht wurden, wird die Garantie ungültig. Der Hersteller/Importeur haftet nicht für Schäden, die durch 
Missachtung der Bedienungsanleitung, fahrlässigen Gebrauch oder Benutzung, die nicht in Ü bereinstimmung 
mit den Anforderungen dieser Bedienungsanleitung erfolgt, verursacht wurden. 
1. Dieses Gerät kann von Kindern ab 8 Jahren und Personen mit eingeschränkten körperlichen, sensorischen 

oder geistigen Fähigkeiten oder mangelnder Erfahrung und Kenntnis benutzt werden, wenn sie 
beaufsichtigt werden oder in die sichere Benutzung des Gerätes unterwiesen werden und die damit 
verbundenen Gefahren verstehen. 

2. Kinder dürfen nicht mit dem Gerät spielen. 
3. Die Reinigung und vom Benutzer auszuführende Wartungsarbeiten sollten nicht von Kindern ausgeführt 

werden; es sei denn, sie sind älter als 8 Jahre und werden beaufsichtigt. 
4. Halten Sie das Gerät und sein Netzkabel außer Reichweite von Kindern unter 8 Jahren. 
5. Wenn das Netzkabel beschädigt ist, muss es vom Hersteller, seinem Kundendienst oder einer ähnlich 

qualifizierten Person ausgewechselt werden, um Gefahren zu vermeiden. 
6. Dieses Gerät ist nicht für die Bedienung über einen externen Timer oder ein separates 

Fernbedienungssystem bestimmt.                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                    
7. Dieses Gerät ist für die Verwendung im Haushalt oder für ähnliche Anwendungen vorgesehen, wie: in 

Personalküchen von Geschäften, Büros und anderen Arbeitsumgebungen; auf Bauernhöfen; von Kunden in 
Hotels, Motels und in anderen Unterkünften; in Unterkünften mit Halbpension. 

8. Bevor Sie den Stecker mit der Netzsteckdose verbinden, prüfen Sie bitte, ob die Spannung und die 
Frequenz mit den Angaben auf dem Typenschild übereinstimmen. 

9. Ziehen Sie den Netzstecker aus der Steckdose, wenn das Gerät nicht benutzt und bevor es gereinigt wird. 
10. Schließen Sie das Gerät nur an geerdete Steckdosen (Schukosteckdosen) an. 
11. Achten Sie darauf, dass das Netzkabel nicht über scharfe Kanten hängt und halten Sie es von heißen 

Objekten und offenen Flammen fern. 
12. Tauchen Sie das Gerät oder den Netzstecker nicht in Wasser oder andere Flüssigkeiten. Es besteht 

Lebensgefahr aufgrund von Stromschlag! 
13. Um den Stecker aus der Steckdose zu entfernen, ziehen Sie am Stecker. Ziehen Sie nicht am Kabel. 
14. Berühren Sie das Gerät nicht, wenn es ins Wasser gefallen ist. Ziehen Sie den Stecker aus der Steckdose, 

schalten Sie das Gerät aus und schicken Sie es an einen autorisierten Kundendienst zwecks Reparatur.  
15. Den Netzstecker des Gerätes nicht mit einer nassen Hand aus der Steckdose ziehen oder mit der 

Steckdose verbinden. 
16. Versuchen Sie unter keinen Umständen, das Gehäuse des Gerätes zu öffnen oder das Gerät selbst zu 

reparieren. Dies könnte einen Stromschlag verursachen. 
17. Lassen Sie das Gerät während des Gebrauchs niemals unbeaufsichtigt. 
18. Dieses Gerät ist nicht für den gewerblichen Gebrauch konzipiert. 
19. Verwenden Sie das Gerät nur zu seinem bestimmungsgemäßen Zweck. 
20. Wickeln Sie das Kabel nicht um das Gerät und knicken Sie es nicht. 
21. Stellen Sie das Gerät auf eine stabile, ebene Fläche, von der es nicht herunterfallen kann. 

22.  Vorsicht – heisse Oberfläche. 
WARNUNG! Bitte berühren Sie während des Gebrauchs nicht die Oberfläche. Die Temperatur der 
zugänglichen Oberflächen kann sehr hoch sein, wenn das Gerät in Betrieb ist. 

23. Um Informationen zur Reinigung zu erhalten, lesen Sie bitte den unten stehenden Abschnitt in der 
Bedienungsanleitung.   
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1. Herdplatte 
2. Anzeigeleuchte 
3. Temperaturregler 
4. Griffe 
 

 
Montage: Montieren Sie die beiden Griffe an den beiden Seiten des Gerätes. Befestigen Sie sie mit den vier 
mitgelieferten Schrauben. Siehe Bild oben. 
 
BEDIENUNGSHINWEIS 
Stellen Sie Ihre Herdplatte vor der ersten Verwendung für 3 – 5 Minuten auf die höchste Stufe (MAX). Stellen 
Sie dabei keine Kochutensilien auf die Herdplatte. 
1. Stellen Sie die Kochplatte flach auf eine hitzebeständige Oberfläche.  
2. Drehen Sie den Temperaturregler auf „OFF“. 
3. Stecken Sie den Netzstecker in die Steckdose.  
4. Drehen Sie den Temperaturregler auf „MAX“; das Gerät schaltet sich ein.  
5. Sie können auch während des Kochens den Regler auf Ihre gewünschte Einstellung stellen. Beim Erreichen 

der Temperatur erlischt die Anzeigeleuchte. 
6. Das Heizelement erwärmt sich unverzüglich. Berühren Sie die Koplatten NICHT während des Betriebes, sie 

werden sehr heiß.  
7. Nach der Benutzung ziehen Sie bitte den Netzstecker und lassen das Gerät abkühlen.  
 
VORSICHT 
Benutzen Sie KEINE Pfannen und Töpfe, die leicht umkippen können. Benutzen Sie Pfannen und Töpfe mit 
flachem Boden, die vollständigen Kontakt mit der Kochplatte herstellen, damit erzielen Sie das beste Ergebnis.  
Vermeiden Sie ein hartes Anstoßen der Kochplatten.  
Bei Erstbenutzung Ihrer neuen Kochplatte kann es zu etwas Rauch-und Geruchsentwicklung kommen. Das ist 
völlig normal und kein Grund zur Beunruhigung. 
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Nur Edelstahl-, Aluminium- und/oder Keramikbehälter verwenden. Verwenden Sie keine Glasgefäße! 
 
WARTUNG UND PFLEGE DER KOCHPLATTEN 
Ziehen Sie vor dem Reinigen stets den Netzstecker. Das Gerät nicht in Wasser eintauchen.  
Reinigen Sie die Kochplatten mit einem weichen, feuchten Tuch und etwas Neutralreiniger. Wischen Sie das 
Gerät anschließend trocken. 

TECHNISCHE SPEZIFIKATIONEN 
Netzspannung:    220-240V ~ 50-60Hz  
Leistung:   1500W 
 

Das nebenstehende Symbol einer durchgestrichenen Mülltonne auf Rädern zeigt an, dass dieses 
Gerät der Richtlinie 2012/19/EU unterliegt. Diese Richtlinie besagt, dass Sie dieses Gerät am Ende 
seiner Nutzungszeit nicht mit dem normalen Haushaltsmüll entsorgen dürfen, sondern in speziell 
eingerichteten Sammelstellen, Wertstoffhöfen oder Entsorgungsbetrieben abgeben müssen. Diese 
Entsorgung ist für Sie kostenfrei. Schonen Sie die Umwelt und entsorgen Sie fachgerecht.  

 
Beim Kauf eines Neugerätes haben Sie das Recht, das entsprechende Altgerät an Ihren Händler zurückzugeben. 
Händler von Elektro- und Elektronikgeräten mit einer Verkaufsfläche von mindestens 400 qm sowie 
Lebensmittelhändler mit einer Verkaufsfläche von mindestens 800 qm, die regelmäßig Elektro- und 
Elektronikgeräte verkaufen, sind außerdem verpflichtet, Altgeräte unentgeltlich zurückzunehmen, auch ohne 
dass ein Neugerät gekauft wird, wenn die Altgeräte in keiner Abmessung größer sind als 25 cm. Der Händler 
bietet Ihnen Rücknahmemöglichkeiten direkt in den Filialen und Märkten an. Informieren Sie sich auch bei 
Ihrem Händler über die Rücknahmemöglichkeiten vor Ort. 
 
Sofern Ihr Altgerät personenbezogene Daten enthält, sind Sie selbst für deren Löschung verantwortlich, bevor 
Sie es zurückgeben. Sofern dies ohne Zerstörung des Altgerätes möglich ist, entnehmen Sie die alten Batterien 
oder Akkus sowie Lampen bevor Sie das Altgerät zur Entsorgung zurückgeben und führen Sie sie einer 
separaten Sammlung zu. Bei fest eingebauten Akkus ist bei der Entsorgung darauf hinzuweisen, dass das Gerät 
einen Akku enthält. Weitere Möglichkeiten zur Entsorgung des ausgedienten Produkts erfahren Sie bei Ihrer 
Gemeinde- oder Stadtverwaltung. 
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ERP-Informationen (DE) 
 
Lieferant:     Emerio B.V. 

Oudeweg 115 
2031 CC Haarlem 
The Netherlands 

 
erklärt, dass das nachfolgende Produkt: 

Informationen zu elektrischen Haushaltskochfeldern 

 Symbol Wert Maßeinheit 

Modellkennung — HP-116026.5  

Kochfeld-Typ — Elektrisch  

Anzahl der Kochzonen und/oder -bereiche — 1   

Heiztechnologie (Induktionskochzonen und 
-kochbereiche, Strahlungskochzonen, feste Kochplatten) 

— 
Elektrizität, 
induziertes 
Magnetfeld 

 

Für runde Kochzonen oder -bereiche: Durchmesser der 
Nutzfläche pro elektrisch beheizter Kochzone, auf die 
nächsten 5 mm gerundet 

Ø  185 mm 

Für nicht runde Kochzonen oder -bereiche: Länge und 
Breite der Nutzfläche pro elektrisch beheizter Kochzone- 
oder bereich, auf die nächsten 5 mm gerundet 

L, W — mm 

Energieverbrauch pro Kochzone, berechnet pro kg 
ECelektrisches 

Kochen 
193,6 Wh/kg 

Energieverbrauch für das Kochfeld, berechnet pro kg 
ECelektrisches 

Kochfeld 
193,6 Wh/kg 

  
Erfüllt die Anforderung der Richtlinien des Rates: 
 
VERORDNUNG DER KOMMISSION (EU) Nr. 66/2014 vom 14. Januar 2014 und Änderung der VERORDNUNG DER 
KOMMISSION (EU) 2016/2282 Durchführungsrichtlinie 2009/125/EC des Europäischen Parlaments und des 
Rates im Hinblick auf die Ö kodesign-Anforderungen für Haushaltsbacköfen, -kochfelder und 
-Dunstabzugshauben 
 
 
Prüfvorschrift: 
Norm: (EC) No 66/2014;  
             EN 60350-2:2013+A11:2014 
 
 
Um Verbraucherinformationen über die Art und Weise der Installation, der Bedienung und der Wartung des 
Produktes, WEEE-Informationen und sonstige für Benutzer wichtige Informationen zu erhalten, um die 
Gesamtumweltbelastungen (z.B. Energieverbrauch) des Kochvorgangs zu reduzieren, lesen Sie bitte die mit der 
Verpackung gelieferte Bedienungsanleitung. 
 

 

 

 

 


